

**Zeitschrift:** Macolin : revue mensuelle de l'École fédérale de sport de Macolin et Jeunesse + Sport

**Herausgeber:** École fédérale de sport de Macolin

**Band:** 43 (1986)

**Heft:** 9

**Rubrik:** Échos de l'EFGS

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 30.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



# ECHOS DE L'EFGS

## La «Juve» à Macolin

Centre d'enseignement et d'entraînement, l'Ecole fédérale de gymnastique et de sport de Macolin sert en priorité à la formation des non-professionnels. Mais le sport qui regroupe les pros, surtout lors des phases de préparation, garde en général un esprit qui ne détonne aucunement. Ce fut donc un grand honneur pour l'EFGS de recevoir sur ses terrains (l'équipe logeait et mangeait à l'hôtel) la première formation de la «Juve» (Juventus de Turin), du 24 juillet au 5 août. Au seuil de la reprise du championnat et de la saison des grandes rencontres internationales de clubs, nos voisins italiens tenaient à fignoler leur forme en un lieu propice pour sa beauté naturelle, son calme et son grand air. Seul Platini faisait défaut dans l'équipe de la Juve, en raison d'une blessure. Cependant, il a fait une brève apparition à Macolin pour saluer ses camarades et se rendre compte des conditions d'entraînement qu'ils y avaient trouvées. Malgré l'absence de l'«idole», les curieux furent nombreux à venir voir d'un peu plus près et dans la réalité ceux que l'on admire généralement sur le petit écran! (Y.J.)



## Journée suisse du sport handicap à Macolin



Comme chaque année, les handicapés amateurs de sport se sont à nouveau réunis à Macolin, le 13 juillet (et non pas juin comme indiqué par erreur dans le numéro 8/1986), pour y prendre part à leur «journée nationale». Le soleil était de la partie mais il ne faisait pas trop chaud, l'air était pur, l'ambiance extraordinaire, donnée par près de 2000 sportifs, par leurs accompagnants et par les très nombreux spectateurs, bref, pour un 25e anniversaire, ce fut une réussite totale, éclatante, émouvante. (Y.J.)

## Bonjour de Chine!

Toni Lehmann, de l'Ecole fédérale de sport et Daniel Allgöwer, entraîneur national, tous deux grands spécialistes de tennis de table, ont eu la chance de pouvoir se rendre en Chine (où ils ont d'ailleurs retrouvé notre ami Shi Kangcheng, qui travailla durant de longs mois à la bibliothèque de l'EFGS). Ils m'ont envoyé (donc aux lecteurs de MACOLIN) le petit mot suivant: «Meilleures pensées de ce pays extraordinaire qu'est la Chine. Après Pékin et Kian, nous voici à Chang-hai, où nous avons visité des écoles de tennis de table et des centres de sport. La mentalité et les structures qui président, ici, à la pratique du sport d'élite sont quasiment optimales et il semble évident que les Chinois vont bientôt dominer, au niveau mondial, dans nombre de sports où on n'avait pas l'habitude de les rencontrer jusqu'à présent.» (Y.J.) ■